

wahre Höflichkeit und Wohlthun ist, und besaß einen außerordentlichen Fleiß, wovon seine Kirchengeschichte zeugt; dabey hatte er, da er durch den Umgang mit der großen Welt gebildet worden war, viele Lebensart und ein feines Gefühl für die Ehre. Sein Andenken wird in den Herzen aller, die ihn kannten, ewig leben, denn er verband sich alle!

---

#### XXIV. Johann Georg Essich.

**J**oh. Ge. Essich, Rath und Abt zu St. Georgen, Rektor des Herzoglichen Gymnasium zu Stuttgart, und Visitator der Schulen unter der Staig, wurde in der Stadt Bayhingen an der Enz, den 22ten Febr. 1645. geboren, wo sein Vater Stadtschreiber war. Seine Eltern gaben ihm eine gute Erziehung, und er legte früh einen so vorzüglichen Grund in den Studien, daß er in seinem 14ten Jahr als Alumnus in das Kloster Maulbronn und im 15ten nach Bebenz